

Nissan Pulsar (C13) - Défaut du logiciel de réglage des projecteurs | HELLA

Nissan

Pulsar (C13)

Année de fabrication: 05/2014 – 12/2015

Défaut du logiciel de réglage des projecteurs

Sur les véhicules mentionnés ci-dessus, le réglage en hauteur des projecteurs est défectueux avec un chargement de poids élevé.

La hauteur des projecteurs n'est pas adaptée lorsque le véhicule est fortement chargé.

Ceci peut entraîner un éblouissement des autres usagers de la route.

La cause de ce problème réside dans des paramètres erronés pour le réglage du logiciel du système de mise à niveau automatique des projecteurs.

Ce problème a déjà été pris en compte par le constructeur automobile. Les détenteurs des véhicules concernés en ont été informés. Cependant, il faut partir du principe que pour différentes raisons tous les véhicules n'ont pas été contrôlés ou bien retouchés.

À l'atelier spécialisé, les réglages des paramètres sont rectifiés par une mise à jour du logiciel dans l'IDM (Intelligent Power Distribution Module).